



伊藤まさひろ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

デビュー控える米の新品種

佐倉市選出の伊藤昌弘県議は、伝統を大切にし、誰もが住みやすいと思う街づくりに全力を上げています。12月県議会で一般質問に登壇した伊藤県議はまず、農業問題を取り上げ、平成32年秋のデビューが目指されている米の新品種について「特Aの食味評価を得てほしい」と要望しました。続いて、スマートフォンなどで稲の生育診断ができる人工知能研究や県道佐倉印西線の神門交差点の改良などについて県の取り組みを質問しました。伊藤県議の質問と県担当者の答弁を特集します。

12月県議会一般質問

伊藤議員 主食用米の開発は、お米の質を向上させたり、美味しさの追求だけにとどまらず、寒さ、暑さ、病気により強く、生産者がより育てやすいお米を追求して、各都道府県の農業試験場では、日々新品種の育成が行われている。



一般質問を行う伊藤昌弘県議

再質問 伊藤議員 千葉県における新品種米の評価を県はどう考えているのか。
農林水産部長 米の新品種の食味評価については、その専門機関である日本穀物検定協会に平成28年産米の評価を委託した結果、最高評価から2番目の「A」相当の評価となりました。

本県産米のコシヒカリと同等以上の食味評価を得られておりことから、今後は、さらなる評価向上に努めるとともに、関係団体とその特徴を生かし、生産者の所得向上につながるような生産・販売方法を検討してまいります。

今後は、JAグループや
集荷団体など関係団体と協
議を進め、生産・販売方針や
名称決定の方法等について
検討するなど、新品种の平
成32年秋のデビューを目指
して取り組んでまいります。

そこでどうかがうが、米の新品种への取り組み状況はどうか。また、今後のスケジュールはどうか。

知事 塚では、米の需給バランスを維持し、米価の安定を図るため、過剰基調にある主食用米から、飼料用米への転換を推進してきましたところです。

平成26年から3年間の飼料用米の目標面積は、平成26年が1千㌶、27年が5千㌶、28年が7千㌶と定め、その実績については、それぞれ1154㌶、3974㌶、4756㌶でした。29年産については、目標面積1万㌶に対し、実績は5051㌶となり、26年産と比較して4・4倍まで拡大しました

伊藤議員 飼料用米の推進など、米の需給調整により主食用米の価格はどのよう

伊藤議員 飼料用米の取り組みについてうかがう。過去3年間の飼料用米の目標作付面積と実績の推移はどうか。また、平成29年産の目標作付面積と、現時点の実績はどうなっているのか。

種米の開発の質問をしてきた。千葉県が誇れる、フランジップになれるブランド米を開発して、そのお米が品評会などでグランプリを獲

要望 伊藤議員 今求め
られている新品種米、いわゆる「ブランド米」に、「特A」取得は、当然のハードルであると考える。

**29年産の飼料用米
作付け5千ヘクタールに拡大**

●県政や佐倉市のまちづくりに関する悩みごと、気軽にご相談下さい!!

伊藤まさひろ

〒285-0811 佐倉市表町3-6-28
TEL.043-485-8019
FAX 043-486-1616

HPをご覧下さい。… [検索](#) [ちば自民당](#) ➔ [議員リスト](#) ➔ [県議会議員](#) ➔ [佐倉市](#)

県道佐倉印西線神門交差点 改良の早期実現要望

昨年度に交差点の概略設計を実施し、今年度は詳細設計や用地測量などを進めるとともに、関係機関との協議を行つて行つてまいります。

今後とも、地元の皆様のご理解とご協力をいただきながら、用地の取得を進め事業の推進に努めてまいります。

いの 段階 再質問

伊藤議員 一日も

再質問
伊藤議員 一日を
早い安全対策、渋滞緩和が図られるよう
段階的な整備を進められた
いのか。



唱の施策に対して要望をする伊藤昌弘・唱議

鹿島川・高崎川合流点の土砂堆積の浚渫

鹿島川においては、土砂堆積の著しい高崎川との合流点の下流側で、約8千立方メートルの掘削を実施して、また、高

おり、この11月に下部工
全て完了したことから、
在、上部工に着手してい
ところです。

透施設の整備を進めています。
印旛沼流域内の県立高校
18校において、雨水貯留浸
透施設の設置を計画しており、
昨年度に実施した船橋
古和釜高校を含め、これまで
に9校で設置が完了し、
現在は船橋北高校で詳細設
計を実施しております。

島川・高嶺川の河川改修の進捗状況と今後の目通しはどうか。県土整備部長

替えを行っていくところであります。今後も引き続き、河川掘削や護岸工事を進め事業の進捗を図つてまいります。

査手数料の納付書の写しの添付を求めるとしてしました。改正内容については、関係行政機関、建築関係団体など、延べ132の機関に周知し、協力を依頼しております。

雨水貯留浸透施設 船橋北高校にも
伊藤議員 流域の県立高校への雨水貯留浸透施設の設置状況はどうか。

県土整備部長 県では、印旛沼流域において、流域対策として学校などの公共施設を活用した雨水貯留浸

伊藤議員 近年の技術進歩は目を見張るものがあるが、とりわけ「人口知能」は私たちの生活、社会、経済に大きな影響を及ぼすと考へられている。そこで、この分野の県における活用についてどうかがう。

生やセンサーを使い水稻の生育診断が可能なシステムの開発が行われているが千葉県においてはどうか。

テムの開発は、稲作農家はもとより、新規参入者など、経験の浅い農業者にとっても、大変有用なものであると考えています。

ンで撮影した画像から、
軽に水稻の生育診断ができる
るアプリの開発などが進み
られています。

伊藤議員 外国人の救急搬送などへの対応として消防庁が多言語音声翻訳アプリを開発したが、県内導入状況はどうか。

対応して翻訳精度を高めるとともに、使用頻度の高い会話内容を「定型文」として登録するなど、救急現場において外国人傷病者と日本語なコミュニケーションを図

部の活用状況を把握し、他の消防本部にも情報提供するなどにより、引き続きその導入を促してまいります。

千葉県浄化槽取扱指導要綱」の改正を行い、10月1日に施行しました。

スマホで水稻生育診断 進むシステム開発

外国人搬送対応で消防本部

多言語音声翻訳アプリ 「救急ボイスストラ」導入

な追肥の量を推定する技術
開発について、大学等の協

力を得ながら研究を進めていきます。

る上で有効なものと考え
おります。

浄化槽未受検解消へ 県の指導要綱を改正